

Wiesbadener Wirtschaftsjuvenioren unterstützen lokale Gründerszene

Hessischer Gründerpreis startet mit Gründer-Veranstaltung im heimathafen

Wiesbaden, 31. Mai 2016. Erfolgreich Gründen – mit diesem spannenden Veranstaltungsthema geben die Wirtschaftsjuvenioren Wiesbaden den Startschuss für den Hessischen Gründerpreis 2016. Zwei der Preisträger von 2015 - acáo und be organic – werden bei der Wiesbadener KickOff-Veranstaltung am 29. Juni ab 19 Uhr im heimathafen persönliche Einblicke in ihren Weg zum eigenen Unternehmen geben. Im Anschluss gibt es die Möglichkeit bei Getränken und Fingerfood zu Netzwerken und sich auszutauschen.

Die Wirtschaftsjuvenioren (WJ) engagieren sich für die Stärkung und Weiterentwicklung des Wirtschaftsstandorts Deutschland. „Eine starke Gründerszene ist dabei aus unserer Sicht ein wesentlicher Baustein“, so Regine Rang, Landesvorstand WJ Hessen. „Unter dem Jahresmotto ‚Start-up your future‘ begleiten wir dieses Jahr gemeinsam mit KPMG Kandidaten ehrenamtlich mit Bewerbungchecks, Pitch- und Präsentationstrainings durch den Wettbewerb.“

Der hessische Gründerpreis wird einmal im Jahr in den drei Kategorien „Mutige Gründung“, „Geschaffene Arbeitsplätze“ und „Innovative Geschäftsidee“ an Selbstständige vergeben, die ihr Unternehmen in den letzten 5 Jahren gegründet haben. Veranstaltet wird der hessische Gründerpreis durch den Initiativkreis „Gründertage Hessen“. Schirmherr ist der hessische Wirtschaftsminister Tarek Al-Wazir.

Weitere Informationen über den Hessischen Gründerpreis und das Anmeldeformular gibt es auf www.gruendertage-hessen.de oder unter www.wj-wiesbaden.de.



PRESSE-KONTAKT

Annika List

Wirtschaftsjuvenioren Wiesbaden

Telefon 0177-7006325

E-Mail info@annikalist.de